



# Divide a diputados de BC la solicitud de desafuero contra Cuauhtémoc

La votación sobre el desafuero del exgobernador de Morelos generó un fuerte debate entre los legisladores de Baja California, dividiéndolos en dos bloques con posturas opuestas.



LPO (Mexicali) [ 26/03/2025 ]

La votación sobre la solicitud de desafuero contra el diputado federal y exgobernador de Morelos, Cuauhtémoc Blanco Bravo, generó divisiones entre los legisladores oficialistas de Baja California. Mientras algunos apoyaron que el exfutbolista enfrentara la justicia sin fuero, otros se pronunciaron en contra argumentando deficiencias en la investigación de la Fiscalía de Morelos.

Uno de los legisladores que votó a favor del desafuero fue Gilberto Herrera Solórzano, diputado por Morena, quien defendió su postura con el argumento de que el fuero no debe ser un privilegio que exima a los representantes populares de enfrentar la justicia.

“Nosotros no nos correspondía juzgar si el diputado Blanco es culpable o no, solo decidir si debía ser desafortado para enfrentar la justicia como cualquier otro ciudadano. Nadie es más, nadie es menos”, expresó.

Junto con Herrera Solórzano, también se pronunciaron a favor del desafuero los legisladores Evangelina Moreno, Nancy Sánchez y Alma Ruiz López, quienes argumentaron que mantener el fuero solo contribuye a la impunidad y limita la rendición de cuentas. En contraste, un bloque de diputados oficialistas respaldó a Blanco Bravo, impidiendo que la solicitud avanzara.